
Le secteur de l'élevage cubain
doit être mieux géré

Sancti Spiritus, Cuba, 17 juillet (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Jorge Luis Tapia, a exigé dans
cette province du centre de l’ile une bien meilleure gestion des éleveurs afin d'augmenter la production de
lait et de viande.

C'est ce qu'a relevé le membre du Comité central du Parti lors de la plénière du secteur dans ce territoire,
en analysant les actions à mener pour avancer dans le redressement.

Il a également déclaré que un producteur doit consacrer plus de temps au travail sur le terrain, connaître
en détail tout ce qui concerne son bétail, son alimentation et chercher à le rendre durable.

Si nous voulons relancer l'élevage, avoir plus de lait et de viande, le producteur est le plus important, a
répété Tapia.

Les personnes présentes ont présenté diverses initiatives faisant appel à la création de collectifs de
travail pour rechercher des revenus plus élevés et améliorer l'attention au cheptel.

Dans le débat, ils ont insisté pour faire un pas en avant en suivant les expériences de ceux qui avancent,
avec créativité, de ceux qui ne reculent pas, a déclaré le vice-premier ministre.
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